

Einwohnerfrage des Herrn Hennig (Name darf genannt werden) vom 19.10.2023:

*Was ist der Hintergrund der Tempo-30-Zone beziehungsweise was wird damit an der Carl-Severing-Straße bezweckt?*

Stellungnahme des Amtes für Verkehr:

*In der Carl-Severing-Straße besteht keine Tempo 30-Zone. Bei der Carl-Severing-Straße handelt sich um eine klassifizierte Straße, eine Kreisstraße. Laut § 45 Abs. 1c Straßenverkehrs-Ordnung (StVO) darf sich die Anordnung einer Tempo 30-Zone nicht auf Straßen des überörtlichen Verkehrs (Bundes-, Landes- und Kreisstraßen) erstrecken. Da es sich bei der Carl-Severing-Straße jedoch um eine Kreisstraße handelt darf dort keine Tempo 30-Zone angeordnet werden.*

*Allerdings befinden sich in der Carl-Severing-Straße zwei Abschnitte, wo wegen der sogenannten schützenswerten Einrichtungen eine streckenbezogene Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h besteht. An schützenswerten Einrichtungen ist die Geschwindigkeit in der Regel auf Tempo 30 zu beschränken. Kommend von der Osnabrücker Straße besteht der erste Tempo 30-Abschnitt aufgrund des Altenheims und der zweite Tempo 30-Abschnitt wegen der Grundschule sowie des Kindergartens.*